平成22年度採用

健康福祉部 天理市立中央保育所 保育士



天理市マスコットキャラクター てくちゃん・りんちゃん

志望動機、天理市を選んだ理由は?

6年間臨時保育士として勤務する中で、天理市の歴史と自然が一体となった住みよい環境、そして、何よりも「いきいき百歳プラン」や「高齢者福祉計画」など天理市民ひとり一人の一生に責任をもって取り組んでいこうという点、また、育児に関しては「天理っ子すくすくプラン」を策定し、子どもが夢をもち、いきいきと成長していけるようにするとともに、親の支援にも力を入れている点など、自分が保育士として勤務していく中で、非常に魅力を感じ天理市を志望しました。

現在、どんな仕事をしていますか?

保育所で保育士として乳幼児期の子どもたちとともに生活をし、その中でひとり一人の成長につながるよう、様々な視点からかかわっています。また、子育て支援として保護者の思いにも耳を傾けながら、ひとり一人に合った子育ての方法を共に考え、安心して子育てしていけるよう支援していくことも仕事の一つだと思っています。

実際、仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか?



ひとり一人の成長を実感できたときに"やりがい"というか幸せを非常に感じます。特に保育所は子どもたちと生活を共にし、生活習慣面や対人面など様々な面での成長を日々感じることができます。人が成長していく中で、非常に重要な乳幼児期にかかわれることに責任の重さを感じますが、それと同時に"やりがい"も感じています。また、保育士という立場から、保護者の方々と共に子育てにつ

いて考え、子どもにとってより良い子育てを支援していく点も"やりがい"の一つだと思います。

天理市職員を目指す人に一言

天理市職員としての誇りをもち、天理市民のために、人のために様々な分野からかかわっていける "やりがい"のある仕事です。共に責任感をもち、天理市民のために働けることを楽しみにしています。一緒に頑張っていきましょう。